

NEWS

**Nachruf**

Die Hochschule Aalen trauert um ihren ehemaligen Rektor Prof. Dr. Helmut Roßwag

16.06.2023 | Professor Dr. Roßwag war von 1973 bis 2003 an der Hochschule als Dozent, Professor und vier Jahre lang als Fachbereichsleiter im Bereich der Oberflächen-technik und Werkstoffkunde tätig. Zwischen 1989 und 1997 leitete Prof. Dr. Roßwag die Geschicke der Hochschule in zwei Amtszeiten als Rektor. In seinen Amtszeiten wurde der Grundstein für die erfolgreiche Forschungsarbeit, die Internationalisierung und die Bebauung des Campus Burren gelegt. Daneben setzte er sich für Wohnraum für die Studierenden der Hochschule Aalen ein. Mit ihm verlieren wir eine Persönlichkeit, die von Professorinnen und Professoren, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie Studierenden hochgeachtet und geschätzt wurde. Sein großes Engagement für die Hochschule Aalen wird uns unvergesslich bleiben.

Wir werden Prof. Dr. Roßwag und sein Wirken in dankbarer Erinnerung behalten. Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Die Urnentrauerfeier mit anschließender Beisetzung findet am Freitag, 23. Juni 2023, um 14:30 Uhr auf dem Waldfriedhof in Aalen statt.

Prof. Dr. Harald Riegel, Rektor